

なぎさ便り



第58号

人を尊び

命を尊び

個を敬愛す



新年のご挨拶

施設長 林 直諒

新年明けましておめでとございます。

きれいな緑、豊かな水に恵まれた我が国の自然に生まれたことに感謝しつつ、今年も皆様とともに、穏やかに過ごせることを願っています。

しかしながら、現在地球上の状況を見ると、我々も含め人類全体にとって、人類史上かつてない速度、範囲、程度の変革が進行しているようです。とくに、人間性に一番影響を及ぼすと思われるのは、人工知能で、知識の集積、演算力はすでに人間の能力を超えています。倫理観、他人を想う心、やさしさなど人類にとって生存し続けるには絶対に必要な心の働きを失くしてはいけないと思います。

目的を設定すれば、因果関係は分からなくても相関関係はすぐ出るので、自己中心的な人が自分の欲に基づいて計画を立てれば、多くの人の不幸を招く事態も起こりうると思います。

人間には、他人を想う心が本来組み込まれています。多くの人が不幸にならないよう、身近なところから「仲良く、楽しく、正しく」をモットーに生活するように、少しでも努力していけたらと思っています。

新年のご挨拶

看護課長 風祭 明子

明けましておめでとございます。

「ふれあいの渚」をご利用の皆様にはお健やかに新春を迎えられたことを心よりお喜び申し上げます。

私共職員一同は皆様が日々を安全に楽しく過ごしていただくために、今年も様々な努力をして参りたいと思います。

行事やレクリエーション、リハビリテーションなどには更なる工夫を凝らし、心身の回復のお役に立てればと思います。

利用者様の体調には特に注意を払って対応し、楽しく、和気あいあいとした日々をお過ごし下さるように見守って参ります。

本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。



★ 運動会 ★

待ちに待った運動会が、今年もやってきました。1月2日・12日、26日と各フロア別で行いました。パン食い競争、車椅子競争、玉入れ、ボール回しリレー、と大変楽しく盛り上がりました。ご利用者も、普段とは違った顔が見られました。皆様は夢中で笑顔も多く、手に汗握る様子でした。今回も大勢の方が参加され、職員も汗をかきながら参加しました。来年も多くの参加を期待しております。職員も頑張ります。



★ キャロリング ★

今年も茅ヶ崎看護専門学校からクリスマスキャロリングのボランティアに来て頂きました。短い時間でしたが、クリスマスソングのメドレー、そして12月生まれ誕生者さまのために『ハッピーバースデー』も歌っていただきました！ご利用者さまも、お孫さん(曾孫さん?)位の生徒さん達に「かわいいね！」等声をかけたり、とても楽しまれた様子でした。また来年も是非よろしくお願いいたします。



★ 初ライブ！ ★

12月18日、『ドメスティック熊バンド』によるライブが渚アリーナにて開催されました。中には音楽に身を委ねて腰をくねらせる利用者様も…。20分公演という短い時間で、「もっと聴きたかった」「また是非開催してほしい」との声も聞かれています。今回限りで解散の噂が流れている同バンドですが、果たして今後の活動はあるのか!!!?

乞うご期待!!!

